
Pour la réouverture de la passerelle du Pont-Neuf 
(novembre 2007) 

 
 
 
Le projet Canopée comprend la création d’une passerelle au-dessus des trois étages du cratère 
du Forum, option qui nous a toujours paru risquée et peu fonctionnelle.  
 
Si la Ville maintient cette intention, nous demandons que soit immédiatement rouverte, à titre 
de test, la passerelle qui se trouve au-dessus de la Porte du Pont-Neuf et qui est condamnée et 
grillagée depuis une dizaine d’années en raison des jets de cannettes et autres projectiles 
auxquels elle donnait lieu.  
 
Si cette passerelle est dangereuse, il ne faut pas en construire une deuxième plus grande. Si 
elle n’est pas dangereuse, nous ne voulons pas être privés plus longtemps de tout cet espace 
de la Porte du Pont-Neuf, bien pratique en cas de pluie ! 
 
 
 

 


